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Gefördert im Rahmen der Exzellenzstrategie von Bund und Ländern 

see English version below 

 

X-Tutorial 

Post Conflict Justice & Versöhnung 
 

Projektleiterinnen oder -leiter 

Julius Gast, Patrick Geneit, Georgios Sollbach 

 

Betreuerin oder Betreuer 

Prof. Dr. Eun-Jeung Lee 

 

Institutionelle Anbindung 

Freie Universität Berlin, Ostasien und Vorderer Orient (WE 4) 

 

Inhalte 

Reparationsforderungen, Erinnerungspolitik, Zusammenarbeit: Der Weg zu gesellschaftlicher 
Versöhnung ist oftmals lang und schwierig – nicht aber unmöglich. Welche Rolle nehmen politische 
Akteure, wirtschaftliche Zusammenarbeit und Gesellschaftsbilder bei Versöhnungsprozessen ein? 
(Wie) ist gesellschaftliche Vergebung und Versöhnung möglich? Wir identifizieren Kernelemente, die 
Gesellschaften in ihrem Weg der Konfliktbewältigung genutzt haben, vertiefen diese durch kritische 
Auseinandersetzung an ausgewählten Beispielen und entwickeln selbstständig 
Versöhnungsstrategien. Das Tutorium richtet sich an Studierende verschiedener Fachbereiche, zum 
Beispiel Politik- und Sozialwissenschaften, Rechtswissenschaften, Theologie oder Geschichts- und 
Kulturwissenschaften.  Die Seminarsprache ist deutsch, Vorkenntnisse sind nicht erforderlich. Im 
Rahmen des Tutoriums wird eine dreitägige Seminarfahrt angeboten. Einzelheiten werden auf der 
Einführungsveranstaltung bekannt gegeben. 

Kurssprache: Deutsch 

Wochentag und Uhrzeit: Donnerstag, 16:00 bis 18:00 Uhr, wöchentlich 

Ort: Raum 1.2001 in der Fabeckstraße (23-25) 

 

Kontakt 

georgios30@zedat.fu-berlin.de 
julius.gast@fu-berlin.de 
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Gefördert im Rahmen der Exzellenzstrategie von Bund und Ländern 

see English version now 

 

X-Tutorial 

Post Conflict Justice & Reconciliation 
 

Project Leader 

Julius Gast, Patrick Geneit, Georgios Sollbach 

 

Supervisor 

Prof. Dr. Eun-Jeung Lee 

 

Institutional Affiliation 

Freie Universität Berlin, Ostasien und Vorderer Orient (WE 4) 

 

Content 

Demands for reparations, politics of remembrance, cooperation: The path to social reconciliation is 
often long and difficult - but not impossible. What role do political actors, economic cooperation and 
images of society play in reconciliation processes? (How) is societal forgiveness and reconciliation 
possible? We identify core elements that societies have used in their path to conflict resolution, 
deepen these through critical examination of selected examples, and develop reconciliation strategies. 
The tutorial is aimed at students from various disciplines, for example political and social sciences, 
law, theology or history and cultural studies.  The seminar language is German, previous knowledge is 
not required. A three-day seminar trip is offered as part of the tutorial. Details will be announced at 
the introductory meeting. 

Course Language: Deutsch 

Schedule: Donnerstag, 16:00 bis 18:00 Uhr, wöchentlich 

Location: Raum 1.2001 in der Fabeckstraße (23-25) 

 

Contact 

georgios30@zedat.fu-berlin.de 
julius.gast@fu-berlin.de

 


